

## A Borne



A cette heure bien sûr, impossible de savoir combien de cyclistes passeront dans ce “pays du bout du monde”, mais l’an dernier plus de 600 avaient fait le déplacement. Le parcours « Montagne ardéchoise » est un des plus difficiles, heureusement l’accueil des Bourniquels y est des plus chaleureux. L’Association de sauvegarde du patrimoine bourniquel (ASPB) prépare sa fête. Elle aura lieu le 9 août avec un programme qui sort vraiment de l’ordinaire : messe avec la participation de l’association T’Invitu, repas (sur réservation), et concert avec Barbara Deschamps. Site de La Bourniquelle : <http://labourniquelle.fr>